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Партийная жизнь 

Внедрение нового—под контроль общественности 
«Об ускорении ввода в строй 

новых мощностей и усилении пар
тийного контроля за строитель 
ством»— так называлась повест
ка дня прошедшего на днях пар
тийного собрания в мартеновском 
цехе Мг 2. О положении дел док
ладывал т. Красков, член комис
сии партийной организации по 
контролю за внедрением новой 
техники. 

За последнее время комиссия 
решительно усилила контроль за 
строительством миксера № 2 и 
разливочного крана, а также за ра
ботами по переводу печи М» 11 на 
пароиспарительное охлаждение. 
Эти объекты были предметом осо
бой заботы партийной комиссии и 
это дало положительные результа
ты. 

Полтора месяца назад при про
верке хода дел на строительстве 
миксера выяснилась довольно не
приглядная картина: сроки стро
ительства были нарушены, на ме
сте не оказалось никакого обору
дования. По инициативе комиссии 
партийное бюро заслушало заме
стителя начальника цеха по элек
трооборудованию т. Власюка. Ко
миссия указала конкретные пути 
ликвидации прорыва, наметила 
сроки, в которые администрация 
цеха должна была решить вопро
сы доставки необходимого обору
дования. 

На партийном собрании, о кото
ром идет речь, комиссия парторга
низации доложила о результатах 
работы. Сейчас для сооружаемого 
миксера уже имеется почти все 
оборудование. 

Такая настойчивость комиссии 

высоко оценена партийным собра
нием. Одобрили коммунисты вме
шательство комиссии в проектиро
вание. Правильно поступила она, 
когда вместе с работниками УКСа 
изучила проект миксера и внесла 
в него ряд ценных изменений. 

- - Но почему члены комиссии 
не привлекли к обсуждению 
проекта производственников, тех 
товарищей, которые должны рабо
тать на миксере? — спрашивает 
начальник смены т. Прокофьев. 
Этот же вопрос задали и многие 
другие. 

— Внедрение нового нужно 
взять под контроль широкой обще
ственности, — заявил коммунист 
т. Дорохин. — Комиссии по конт
ролю за внедрением новой техни
ки следует привлекать к такому 
контролю мастеров, начальников 
смен, передовых рабочих. 

Коммунист т. Дорохин привел 
ряд примеров, показывающих, что 
отсутствие широкого контроля 
при строительстве нередко дает 
себя знать при эксплуатации обо
рудования. Выступавший сослался 
на систему газопровода, в процес
се эксплуатации которой выявле
но очень много недостатков. 

Об усилении работы комиссии 
партийной организации и о прив
лечении к повседневному контро
лю широкой общественности гово
рили многие из выступавших на 
собрании. 

— Каждый сталеплавильщик 
сознает, что нам нужен миксер, 
что необходимо ввести в строй 
разливочный кран, но мы не мо
жем просто ждать, когда их по
строят,—заявил секретарь парт

организации т. Волков. — Все на
ши инлсенерно-технические ра
ботники, все сталеплавильщики 
должны принимать самое актив
ное участие в подготовке новых 
объектов. Миксеровым, например, 
незачем ждать, когда попросят их 
посмотреть проект или ход мон
тажа оборудования. Самим необхо
димо идти и смотреть, когда нуж
но — дать совет. 

Готовясь к собранию, комиссия 
партийной организации установи
ла, что отдельные цехи комбината 
не выполнили заказы для вводи
мых мощностей. Так фасонно-валь-
це-сталелитейный и основной ме
ханический цехи срывают график 
изготовления шлаковозов. 

— А ведь там тоже есть комис
сии парторганизаций по контролю 
за хозяйственной деятельностью, 
—заявил коммунист т. Подылин 
—С ними, очевидно, нужно дер
жать связь, чтобы и литейщики, и 
станочники знали о важности вы
полняемых заказов. Точно так же 
продолжал т. Подылин, и наши 
сталеплавильщики должны знать 
о заказах. Это будет способство
вать быстрейшему выполнению за
казов. 

Партийное собрание мартенов
ского цеха № 2 приняло конкрет
ное решение, направленное на бы
стрейший ввод в действие новых 
мощностей, на внедрение новой 
техники. С целью повышения 
контроля со стороны партийной ор- | 
ганизации собрание расширило 
состав комиссии по контролю за 
внедрением новой техники. 

Е. ИВЛИЧЕВА. 

Высокое звание закрепим 

Экономические знания-всем трудящимся 
Учебный год в сети политиче

ского просвещения мы заканчива
ем теоретическими конференция
ми. Две такие конференции уже 
состоялись на тему: «Международ
ное и внутреннее положение СССР 
на современном этапе». Сейчас 
заканчивается подготовка к теоре
тической конференции по теме: 
«Новый этап коммунистического 
строительства и пути создания 
материально-технической б а з ы 
коммунизма». 

Заканчивая учебный год в сети 
политического просвещения, мы в 
основном уже завершили комп
лектование сети на новый учеб
ный год. В цехах коксохимическо
го производства будет значительно 
больше и кружков и слушателей 
в них. Если к началу текущего 
учебного года мы имели всего 
8 кружков , то сейчас укомплек
товано 26 кружков. При этом 
многие слушатели избрали себе 
к р у ж к и более высокого типа. 

В текущем учебном году мы 
имели 4 к ружка по текущей поли
тике, на новый год остался толь
ко один такой кружок , зато доба
вился кружок по изучению исто
рии КПСС. Руководящие работни
к и цеха будут изучать философию. 

Характерным для предстоящего 
учебного года является тяга тру
дящихся, коммунистов и беспар
тийных, к экономическим знани
ям. Вместо одного кружка по кон
кретной экономике, существовав
шего в 1 9 5 9 — 1 9 6 0 учебном го
ду, у нас создано теперь три 
к р у ж к а . Кроме того, укомплекто
вано уже 19 кружков основ эко
номических знаний. 

В эти 19 кружков вошли в ос
новном коксохимики, котор ы е 
впервые будут заниматься в сети 
политического просвещения. Уже 
сейчас изъявило желание повы
шать свои экономические знания 
в кружках до пятисот человек. 
Разумеется, партийная организа
ция не намерена свертывать рабо

ту по привлечению трудящихся к 
учебе в кружках сети политиче
ского просвещения. 

Как мы комплектовали круж
ки? К этой работе привлечен весь 
партийный и профсоюзный актив, 
руководящие работники производ
ства, все наши пропагандисты, 
агитаторы. Беседовали с каждым 
рабочим и инженерно-техниче
ским работником. Интересовались, 
где и как он учится, а потом 
предлагали подходящие формы 
учебы, советовали подумать и ре
шить. 

Учитывая возросший интерес 
трудящихся к экономическим зна
ниям, мы решили не ограничивать 
число кружков конкретной эконо
мики и основ экономических зна
ний. • 

Пропагандисты знакомили слу
шателей новых кружков с плана
ми занятий в новом учебном году. 
Особое внимание было уделено 
тем, кто впервые будет занимать
ся в крулсках. Многих из таких 
товарищей м ы познакомили с 
примерным учебным планом для 
кружков по основам экономиче
ских знаний, первой темой в ко
тором значится: «Учись хозяйст
вовать». 

В порядке подготовки к самому 
широкому охвату трудящ и х с я 
учебой мы позаботились о про
пагандистских кадрах. К этой ра
боте привлечены в основном ин 
женеры, руководящие работники 
цехов производства. 

К р у ж к и экономических знаний 
созданы по бригадам. Это облегчит 
проведение занятий, позволит 
пропагандисту лучше использо
вать при изучении очередных тем 
местный материал, примеры из 
жизни коллектива. 

В работе кружков, которые за
кончили уже занятия, за истек
шие месяцы было выявлено нема
ло недостатков. О них говорили 
слушатели и пропагандисты на 
итоговых занятиях и прошедших 

теоретических конференциях. Слу
шатели справедливо указывали, 
например, на плохое обеспечение 
занятий наглядными пособиями, на 
то, что занятия иногда проходили 
в помещениях недостаточно подго
товленных. 

Партийное бюро и цеховой ко
митет учитывают все замечания. 
При комплектовании кружков на 
новый учебный год мы сразу же 
определяли, где будет заниматься 
создаваемый кружок. При этом 
имелось ввиду создать максималь
ные удобства для учебы. 

Главная цель, которую мы пре
следовали при комплектовании 
кружков на новый учебный год 
состояла в том, чтобы привлечь к 
изучению марксистско-ленинской 
теории всех коммунистов, чтобы 
как можно больше охватить тру
дящихся экономической учебой. 

Н. КАПТУРЕНКО, 
секретарь парторганизации 

коксохимического производства. 

Когда у нас возникло желание 
включиться в соревнование за 
звание коллектива коммунистиче
ского труда, некоторые станочни
ки сомневались. Задачи-то пере," 
собой коллектив ставил трудные: 
ведь надо было соревноваться по-
новому, быть примерными в труде, 
быту, учиться. 

Однако, когда обсудили, когда 
разобрались, поняли все, что моле
но работать лучше, заповеди 
бригад коммунистического труда 
под силу. Все 22 станочника 
включились в соревнование. 

Наша бригада—инструменталь
щики. Мы готовим всевозможные 
фрезы, другой инструмент, выпол
няем и другие заказы. 

Коллектив дружный и умелый. 
Станочники в основном получили 
подготовку в ремесленном учили
ще. Лишь незначительная част: 
их пришла самотеком или после 
окончания десятилетки. Фрезеров
щица Анна Третьякова, например, 
работала продавщицей в магазине 
Книготорга. У нас она приобрела 
специальность и сейчас работает 
хорошо. Строгалыцица Любовь Фе
офанова начала работать у станка 
после окончания десяти классов-
Комсомолка Фаина Рыхва пришла 
в цех, окончив 9 классов Теперь 
она тоже работает строгалыцицей. 

Борясь за почетное звание, 
многие члены бригады серьезно 
принялись за повышение уровня 
знаний. Комсомолец строгальщик 
Владимир Сорокин окончил школу 
мастеров и готовится поступать в 
техникум. В политкружках и 
кружках повышения квалифика
ции учатся токари Михаил Те-
рентьев, Александр Сазонов, моло
дой специалист токарь сложного 
станка Леонид Бурлаков, техниь 
фрезеровщица Алла Сахарова и 
ряд других. 

Соревнуясь, люди растут. Фре
зеровщик Шамиль Шакуров от
лично справляется с работой на 

твух станках. А соревнование за 
общие достижения, за честь кол
лектива вызвало к жизни новую 
Форму трудовых отношений—ста
ночники стали работать по одному 
наряду. Так работают токарь 
Михаил Беляков и токарь Ахат 
Муратов. Готовят они фрезы или 
другой инструмент—один выпол
няет сво-э задание, другой свое. А 
учет работы и оплата производит
ся по одному наряду. Разумеется, 
что каждый из них старается вы
полнить задание как можно луч
ше, чтобы не подводить товарища, 
а это только способствует трудо
вой дружбе да повышению качест
ва продукции. 

По одному наряду работают 
фрезеровщицы Надежда Яничева, 
Капитолина Маршалова, Елена 
Митрошкина. Они тоже одну ра
боту выполняют последовательно 
от начала и до конца и затем за
работок делят на всех. 

Сам умеешь, научи другого! — 
таково правило передовиков. И у 
нас широко применяется оно. То
карь Владимир Сорокин на цехо
вом вечере во Дворце металлургов 
подробно рассказывал о своих ме
тодах труда. Также знакомил моло
дых рабочих интерната с передо
выми приемами в фрезеровальном 
деле фрезеровщик Анатолий Бло- А 
хин. 

Станочники свято выполняют 
свои обязательства, борются за 
честь бригады. Поэтому у нас не 
было нарушений трудовой дисцип
лины, фактов, позорящих совет
ского рабочего. 

Все это учли и на пленуме 
профкома комбината коллективу 
нашей бригады присвоили почет
ное звание коммунистической. Бу
дем с честью держать это звание, 
успехами подкреплять заповеди 
бригад коммунистического труда. 

В. ЩЕТИНИН, 
мастер инструментального отде

ла основного механического цеха. 

К ремонту доменной печи М 6 

ГРАФИК СРЫВАЕТСЯ 
Одним из важных и ответствен

ных заданий, поставленных перст 
коллективом монтажного управле
ния «Уралдомнаремонт», является 
демонтаж и монтаж воздухонагре
вателей №№ 20 и 22 , а также 
установка на место методом над-
вижки смонтированного в сторо
не воздухонагревателя № 2 1 . Под
готовка к этому ведется упорная. 

Сейчас возле воздухонагревате
лей шестой домны идет работа-
Там бригады Алексея Ивановича 
Кондратова, Петра Ивановича Дя-
билина и Андрея Петровича Щер-
бо готовят стенд для сборки воз
духонагревателя Л» 21 и монтиру-

Организованно заканчивается учебный год в партийной органи
зации коксохимического производства. 

На снимке: коксовики на теоретической конференции. Выступает 
т. Соловьев. 

ют башенный кран. Монтажники 
трудятся дружно, особенно брига
ды тт. Кондратова и Дябилина, 
которые соревнуются за право 
именоваться коллективами комму
нистического труда. В этих брига
дах все учатся, каждый в работе 
помогает друг другу. 

Поэтому монтажники ведут ра
боту с опережением графика и на 
воздухонагревателях установили 
2 мачты 17 мая—на сутки рань
ше, чем предусмотрено по графи
ку. 

Это хорошо. С таким упорством 
намерены монтажники работать и 
дальше, устанавливать башенный 
кран на воздухонагревателе № 2 1 . 
Этим башенным краном впослед
ствии будут разбирать и собирать 
два воздухонагревателя. 

В первую очередь надо устано
вить на куполе воздухонагревате
ля четыре опорных кронштейна и 
постамент с обвязкой. Кронштей
ны по графику должны быть на 
месте 19 мая. Но их нет и не ско
ро будут, потому что в котельно-
ремонтном цехе получили заказ 
на изготовление их только 16 мая. 

График сорван, пришлось часть 
монтажников отправить на другие 
работы. Это тревожный симптом. 
Если так будут срываться сроки 
сдачи заказов и изготовление кон
струкций, то нельзя будет нор
мально вести ремонт. На это нуж
но обратить внимание директору 
комбината и 'общественным орга
низациям. 

Д. КУЗЬМИН, 
прораб участка 

«Уралдомнаремонта», 


